

Lunes 18 de febrero de 2019

“Las dificultades prueban el
valor del hombre.”

Epicteto

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

19.36

Euro

21.83

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

Inversionistas cantan segundo strike a AMLO

Inversionistas extranjeros se dijeron decepcionados por las medidas anunciadas por el gobierno para revertir el deterioro financiero de la empresa, mismas que calificaron de insuficientes. J.P. Morgan, Eurasia Group, Citi, y BBVA consignaron que el gobierno sigue fallando en dimensionar el tamaño del problema que enfrenta Pemex, que, detallan, es de solvencia, caída de producción de petróleo y alto endeudamiento.

El Financiero

Pemex requiere el doble del apoyo anunciado

Las medidas de apoyo a Pemex anunciadas el viernes por el presidente López Obrador decepcionaron a los inversionistas. Especialistas señalaron que los 5 mil 300 millones de dólares anunciados son insuficientes y no cubren el tamaño del problema que tiene la compañía, y que se requiere el doble de recursos. Guido Chamorro, gerente senior de inversiones en Pictet Asset Management, dijo que la petrolera transfiere cerca de 25 mil millones de dólares por año a su único accionista, el gobierno.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Banxico y Fed dictarán rumbo a inversionistas

Los inversionistas se centrarán esta semana en las minutas del Banco de México (Banxico) y la Reserva Federal (Fed), así como en los resultados empresariales y negociaciones comerciales entre Estados Unidos y China. Los mercados en la Unión Americana estarán cerrados hoy por el Día de los Presidentes, pero mañana está previsto que Loretta Mester, presidenta de la Fed de Cleveland y sin derecho a votar sobre las tasas de interés, hable sobre las perspectivas económicas y política monetaria.

Lunes 18 de febrero de 2019

ÚLTIMOS FOLIOS:

NAT 7010 – Norma de Atestiguamiento Revisada



Seminario Internacional sobre NIIF y NIF. Tendencias y perspectivas de la Normatividad Contable Mundial



NOTAS FISCALES:

SAT / Visor de comprobantes de nómina para los patrones



SHCP / Oficio mediante el cual se comunica listado de contribuyentes que promovieron algún medio de defensa en contra del oficio de presunción a que se refiere el artículo 69-B primer párrafo del CFF al 24 de julio de 2018



SAT / Autorización a Santander para el uso de la e.firma



MILENIO

IP manifiesta incertidumbre en finanzas públicas

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp) afirmó que el desabasto de combustible, el aumento en la tasa de desempleo y las acciones que tome el presidente Andrés Manuel López Obrador, como la ayuda a Pemex, derivarán en un menor dinamismo económico, y se podrán ver afectaciones en la salud de las finanzas públicas y en la calificación del país. En su análisis ejecutivo, el Ceesp informó que regularmente no hay cambios en la estimación del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) sobre el crecimiento del Producto Interno Bruto.

EXCELSIOR

Las 7 de economía de este lunes 18 de febrero

e compartimos información destacada de economía y negocios para comenzar este lunes 18 de febrero. Banorte se convierte en la primera institución bancaria que permite la operación de compra y venta de fondos de inversión a través de la banca móvil. Estos son administrados por expertos financieros certificados y los clientes pueden contratarlos en cualquier sucursal a partir de tan solo mil pesos. El avance de la energía solar en México colocaría al país como el principal mercado fotovoltaico de América Latina en los próximos cinco años, de acuerdo con la empresa asiática Trina Solar Limited.

La Razón

Ven 81% más contrataciones por automatizar empresas

Contrario a lo que se pensaría, la automatización en sectores estratégicos podría incrementar la demanda de talento, aun cuando se pensaba que la implementación de robots para las actividades laborales desplazaría a los trabajadores convencionales. A través de un estudio realizado por Manpower Group, en México, 81 por ciento de los empleadores (de un universo de 534 empresas) señaló que hacia adelante tienen planeado aumentar o mantener su número de colaboradores, como resultado de la automatización.



Lunes 18 de febrero de 2019

CNNEXPANSION

Los mexicanos con más bajos salarios aumentaron en el sexenio de Peña

Desde el primer año que gobernó Enrique Peña Nieto hasta el último trimestre de 2018, cinco millones de mexicanos se sumaron a la población que gana hasta dos salarios mínimos. En contraste, la población que gana más de tres salarios mínimos disminuyó dos millones de personas. Al terminar 2018, los trabajadores de más bajos ingresos representaban 43.7% de la población ocupada, de representar 37.4% en 2013, de acuerdo con datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo de Inegi.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(17/02/19)	8.25
TIIE 28 (15/02/19)	8.5600
CETES 28 (12/02/19)	7.88
FIX (15/02/19)	19.3625
Reservas internacionales (mdd) (08/02/19)	
175	
BONO 10 (12/02/19)	
8.49	



Positiva la reorientación de la carga fiscal para Pemex: Concanaco

Los comerciantes establecidos de México, calificaron como positiva la reorientación de la carga fiscal anunciada por el Gobierno Federal para Petróleos Mexicanos (Pemex). Sin embargo dijeron que es insuficiente para apoyar los proyectos de la paraestatal, por lo cual es necesario que éstos se abran y aumente la coinvertión privada para mejorar su operatividad y eficiencia. En un comunicado el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco), José Manuel López Campos, señaló que el sector privado también debe ser tomado en cuenta para participar en el ordenamiento en materia energética del país.

Inflación * (ENE/19)	4.37
Inflación subyacente * (ENE/19)	3.60
UDIS (18/02/19)	6.252105

El Sol de México

Bancos usa padrón electoral para evitar fraudes

El Instituto Federal Electoral informó que 45 instituciones privadas y de gobierno, entre ellas bancos, hacen uso del Padrón Nacional de Electores para corroborar por medio de la huella dactilar la identidad de las personas que quieran realizar un trámite. El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello, explicó que este sistema consiste en que las instituciones bancarias tienen un detector de huella dactilar que está conectado a la base de datos del Padrón Electoral para verificar si un cliente que quiera realizar algún trámite, en verdad está dando su identidad verdadera.

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Lunes 18 de febrero de 2019

 REUTERS MÉXICO

MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 18 de febrero

Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías no representan puntos de vista de Reuters. FINANZAS * El Gobierno de México anunció el viernes que apoyará a la petrolera Pemex con el equivalente a 3,900 millones de dólares para apuntalar a la endeudada empresa estatal y prometió hacer todo lo que sea necesario para sanear sus finanzas. La mayor empresa del país está golpeada por una abultada deuda financiera de 106,000 millones de dólares, además de ingentes pasivos laborales.



 **LaJornada**

Cae el interés de las Afore por adquirir deuda de Pemex

Las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afore) concentran 7.1 por ciento de la deuda de Petróleos Mexicanos (Pemex), es decir, 69 mil 688 millones de pesos de los 975 mil 952 millones que se encontraban en el mercado a septiembre del año pasado, de acuerdo con el reporte trimestral más reciente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Esos datos revelan que la deuda de la paraestatal es de las menos atractivas para las Afore mexicanas, las cuales se caracterizan por invertir en papeles gubernamentales por considerar los más estables —a enero pasado, 51.97 por ciento de inversiones de las 10 Afore se cuentan en ese rubro.



 NOTICIEROS
Televisa

Frente frío 39 provocará caída de aguanieve en Baja California y Sonora

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) reportó que el nuevo frente frío 39 se extenderá este lunes sobre Baja California, en combinación con una vaguada polar, lo que favorecerá abundante entrada de humedad del Océano Pacífico. Esto generará rachas de viento superiores a 70 kilómetros por hora en los estados de la Mesa del Norte y superiores a 50 kilómetros por hora en la Península de Baja California y Sinaloa, así como posibilidad de caída de nieve o aguanieve en sierras de Baja California y Sonora.

